

8.1 Estimación de valores cuantitativos

Para realizar la estimación solicitada, optamos por tomar como referencia el dato más bajo en el período de estos últimos cuatro años, esto es del 2009-2010/2012-2013 de las tasas relativas a Graduación, eficiencia y rendimiento de los masters de nuestro centro, a saber: *Máster Universitario en Profesorado de ESO y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas; Máster Universitario en Psicología Aplicada; Máster Universitario en Estudios Avanzados sobre el Lenguaje, la Comunicación y sus Patologías; Máster Universitario en Innovación Orientación y Evaluación Educativa.*

Así, la tasa de graduación se sitúa sobre el 78%, la de eficiencia en un 80% y de rendimiento un 84%. En cuanto al abandono, la cifra gira en torno al 10%

Se estima oportuno tomar estos datos como referencia para el presente Máster.